

Le Programme peut jouer le rôle d'un catalyseur parmi les gens qu'intéresse le bien-être social, particulièrement en aidant à combler le fossé qui sépare la production de connaissances et de renseignements nouveaux et les pratiques locales.

Nous souhaitons que le Programme mette au point de meilleures méthodes de diffusion, au sein du Ministère et à l'extérieur, des renseignements acquis au cours des activités de recherche et de développement.

Nous recommandons que le Ministère reconnaisse le Programme comme source importante de renseignements sur la recherche et le développement.

